

Q

水栓の材質は人体に安全ですか？

A

水栓に使用している材質は人体に影響を及ぼす材料は使用しておりません。

水栓は厚生労働省令「給水装置の構造材質の基準」に基づき、水栓から有害な物質が出ていないかを確認した上でお客様へお届けしております。

また、使用年数や使用環境により、稀に水栓で使用されている微小な劣化物が、水と一緒に吐出される場合があります。しかしながら、水栓内部に使われている材質は、安全性を確認し、使用しています。

豆知識

ちょっと専門的になりますが、水栓に使用している材質は、銅、青銅、黄銅、EPDM(合成ゴム)、TPE(プラスチックゴム複合体)、架橋ポリエチレン、ポリブテン、PVC(塩化ビニル)などです。

お願い

特定の水栓から異物が吐出される場合は、取付工事店様、管理会社様又は水栓メーカーにご相談下さい。

また、各ご家庭の“全ての水栓”から異物が吐出される場合は、水道の配管途中の給水用具に使用されている部品の劣化に起因していることもありますので、水道工事店様や管理会社様にご相談下さい。

なお、水栓に使用している部品で劣化するもの(ゴムなど)は定期的な交換をお願い致します。

★Q & Aの“水栓の性能維持”の項もご覧下さい。

* 個々の水栓の安全性についての詳細を確認したい場合は、各水栓メーカーにお問い合わせください。